



| NO SE SOLVENTARON RECURSOS |

Denuncia ASF a Guevara por anomalías en Conade

La directora de la Comisión Nacional del Deporte (Conade), Ana Gabriela Guevara, fue denunciada ante la Fiscalía Especializada en materia de Combate a la Corrupción por las irregularidades financieras que detectó la Auditoría Superior de la Federación (ASF) en la Cuenta Pública 2020.

Fuentes de la Fiscalía General de la República (FGR) confirmaron que la acusación se interpuso por las anomalías en el manejo de recursos públicos que no pudieron ser solventadas.

La ASF presentó la denuncia el pasado 28 de agosto contra la titular de Conade por los hallazgos en la auditoría forense 143-DS, según confirmó la dependencia y cuya información se puede consultar públicamente en su base de datos.

En dicha fiscalización, la Auditoría determinó que la institución dirigida por la exvelocista tenía pendientes por aclarar 205.2 millones de pesos.

Respecto a los principales hallazgos, la ASF señaló que existía un probable daño a la Hacienda Pública por 77.5 millones de pesos por pagar a 428 personas físicas recursos por concepto de apoyos a entrenadores, sin acreditar que fueran miembros activos del Sistema Nacional de Cultura Física y Deporte (Sinade).

De dicha cifra global, el desglose indica que 40.4 millones de pesos se destinaron a 222 personas que “no acreditaron ser profesionistas, especialistas o con experiencia reconocida en el campo del entrenamiento deportivo”.

Otros 20.8 millones de pesos fueron catalogados como probable daño al erario porque no se acreditó “la documentación justificativa y comprobatoria correspondiente la prestación de los bienes y servicios estipulados en los 12 Convenios de Concertación y Colaboración suscritos con la Federación Ecuatreme Mexicana”.

Respecto a 58.2 millones de pesos, fueron observados porque no hubo soporte documental de adquisición de diversos bienes y servicios, así como no acreditar la recepción de éstos. /ANGEL CABRERA



OPACIDAD. La Auditoría Superior de la Federación determinó que la institución dirigida por la exvelocista tiene recursos pendientes por aclarar.